

# La cité scolaire Camille Vernet fête ses 50 ans

**S'**il est un établissement scolaire emblématique de la ville, c'est bien Camille-Vernet. Samedi, la cité fête ses 50 ans d'existence. Un anniversaire important avec 400 invités annoncés, des animations, projections, expositions réalisées par les élèves et les enseignants, des rétrospectives qui devraient raviver de nombreux souvenirs dans les mémoires des habitants de Valence, et plus généralement de la Drôme et de l'Ardeche. Car des milliers de personnes ont fréquenté les bancs du collège et du lycée depuis 1966.

« Nous préparons cet anniversaire depuis un an », résume l'actuel proviseur, Jacques Pochon. À ses côtés, une dizaine de personnes, enseignants et personnels de l'établissement scolaire, ne ménagent pas leur temps ni leur peine pour mettre au point les diverses animations. Notamment les trois temps forts de 15 h 30 à 18 heures autour de spectacles (musiques, poèmes, chansons, théâtre) déclarés en français mais aussi en anglais, allemand, espagnol, russe et serbe.

## ■ Mais qui est Camille Vernet ?

Il sera également question des dix années d'échanges scolaires avec la Russie, Camille-Vernet étant le seul établissement à proposer l'enseignement du russe dans l'agglomération du russe dans l'agglomération de Valence. Et une expo sur la section cinéma, qui fêtera également ses 30 ans d'existence, proposera une série de courts-métrages et d'interviews réalisés par les élèves.

## LE CHIFFRE

# 25 000

Voire 30 000. C'est le nombre d'élèves qui ont fréquenté la cité scolaire Camille-Vernet (collège et lycée) depuis 1966, ainsi qu'un millier de personnels, enseignants et administratifs. Des données qui confirment que de nombreuses familles drômoises et ardéchoises ont une anecdote à raconter sur l'établissement !



Mardi matin, l'équipe d'organisation, une dizaine de personnes, procédait aux derniers ajustements de cette journée anniversaire. Notamment la relecture des dépliants offerts à chaque participant (500 exemplaires seront fabriqués), et la vente de tee-shirts estampillés "50 ans Camille-Vernet" et décorés des célèbres scènes de l'établissement qui seront vendus au profit de l'Amicale du personnel. Photo LADU/Fabrice ANTONIN

## Il est de retour : le buste disparu de Camille Vernet

Disparu depuis les années 90, le buste de Camille-Vernet sera de retour ce samedi. Il s'agit d'une nouvelle version réalisée par les fonderies Barthélémy de Crest. La sculpture sera dévoilée en présence de membres de la famille Vernet, son fils Jacques, âgé de 88 ans, et son petit-fils, Pierre-Camille Vernet, qui prononcera un discours pour l'occasion.

Un hommage tout particulier lui sera rendu au titre de maire de Valence (1947-1957) mais aussi de préfet-résistant à Tours, saluant son refus de collaboration au moment du régime de Vichy. Il fut préfet d'Indre-et-Loire de 1936 à 1940. Outre le buste, un nouveau logo de la cité scolaire sera présenté.



Le nouveau buste de Camille Vernet sortira tout juste des Fonderies Barthélémy de Crest. Photo DR

## Une cité de personnalités

De nombreuses personnalités ont foulé le bitume de la cour de Camille Vernet. Le groupe Dionysos, dont Mathias Malzieux, Anne Sila, l'écrivain Erik L'Homme (littérature jeunesse), le montagnard Antoine Girard, le triathlète Simon Vain sont passés par là. Comme Pascal Le Notre, créateur de Folimage et qui dirige actuellement Foliascope.

Christine Priotto, maire de Dieulefit, a fréquenté la cité scolaire et sa section cinéma/auditvisuel. Elle se souvient de la visite du ministre Jack Lang, du cinéaste Claude Lelouch et du comédien Richard Anconina, venus annoncer la création du bac cinéma et auditvisuel à "Camille".



Il y a 50 ans, le 25 juin 1966, était inaugurée la cité scolaire Camille Vernet en présence du préfet de l'époque, Jean Faussemagne, et Maurice Pic, président du conseil général et secrétaire d'État à l'Intérieur. Document André DEVAL



DL 29/03/16